



Pour que le Père Noël
n'oublie personne

UN NOËL SOLIDAIRE

Cette année, pour un Noël plus
solidaire, le mouvement d'enfants
bénévoles "Copain du Monde", au
Secours Populaire, vous propose
d'aider les plus démunis.

Pour cela, nous mettons en place un
« calendrier de l'avent inversé ».

Le principe : dans chaque classe,
chaque jour du 1er au 18 décembre,
des élèves seront invités à apporter
un jouet ou un livre qui seront
offerts à des enfants défavorisés
pour les fêtes de fin d'année.

Nous comptons sur votre
participation : MERCI !

